

## Kinderbibelwoche 2015

(in Borgeln)



**KIRCHE MIT  
KINDERN**  
in Schwefe  
u. Borgeln

**Kinderbibelwoche vom 14.-18. Oktober 2015**

**Einfach tierisch:**

**Geschichten von, mit und um Tiere in der Bibel.**

Mi-Fr 10-11.30 Uhr für Kinder von 4-7 Jahren

14-16.30 Uhr für Kinder von 8-12 Jahren

Sa 10-12.30 Uhr großes Kinderfest für alle

So 10.30 Uhr Familiengottesdienst für die ganze Gemeinde

**Für alle Kinder der Kirchspiele Borgeln und Schwefe!**

Treffpunkt in der Schützenhalle. Anmeldung nicht erforderlich.

# Kleine Baumeister bilden „Arche“ nach

## Kinder und Jugendliche beschließen Bibelwoche in Borgeln mit einem Gottesdienst

**BORGELN** ■ „Das war eine echt tierische Leistung!“ Wie sich eine schlichte Schützenhalle innerhalb weniger Tage in eine Landschaft kleiner und großer Baumeister verwandeln lässt, davon konnten sich die Besucher des Abschlussgottesdienstes

Kinderbibelwoche in Borgeln ein mehr als eindrucksvolles Bild machen. Zweieinhalb Tage lang hatten die Kinder und Jugendlichen alleine an der großen Arche gebaut, die auf der Bühne zum späteren Einreißen bereitstand. Das Thema: „Wir vom Bau“ mit

der Unterzeile „Einfach tierisch“ wurde thematisch und praktisch so perfekt umgesetzt, dass selbst Noah seine helle Freude daran gehabt hätte – auch wenn zum guten Schluss die Bauelemente auch seiner Arche wieder in den Transport-Boxen ver-

schwinden mussten.

„Wir sind sehr stolz und mehr als zufrieden mit dem, was die 50-köpfige Gruppe hier geleistet hat“, so Cornelia Czernietzki vom Team der Kinderkirche und „Bauleiterin“ Ruth Eichsen. Mit den Erzieherinnen des Kindergartens „Burgelon“ und des St. Severin Kindergartens Schwefe sowie einigen Müttern, hatten sie für den reibungslosen Ablauf der Kinderbibelwoche gesorgt. „Die Schützenhalle war natürlich eine perfekte Location, in der wir nicht nur ausreichend Platz hatten, der Phantasie der Kinder beim Bauen Raum zu geben, sondern auch um die Ergebnisse bis heute stehen lassen zu können, das wäre in Kirche oder Gemeindehaus so nicht möglich gewesen. Ein großes Dankeschön an den Schützenverein.“ Dass nach der ganzen Arbeit auch ein Fest nicht fehlen durfte, stand für Groß und Klein außer Frage, und auch daran hatten alle ihre helle Freude. ■ sgh



Wenn aus Bauklötzen etwas Großes entsteht: Die Kinder und Jugendlichen haben zweieinhalb Tage lang an ihrer Version der „Arche“ gearbeitet. ■ Foto: Goerdts-Heegdt

*Sacrotus Anzeiger, Di., 20. Okt. 2015*